



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

protection

Question écrite n° 97953

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de M. le garde des sceaux, ministre de la justice, sur l'activité du défenseur des enfants. Ce poste de médiation nationale, en faveur des enfants devrait prochainement, en ce début juin, voir sa titulaire être remplacée, arrivant en fin de mandat non renouvelable. Ce changement devrait permettre de refixer le cadre de sa mission et notamment d'en rappeler l'exigence de neutralité et d'indépendance politique, laquelle n'avait pas toujours été obtenue par la première. Défenseuse des enfants. Défendre les enfants ne peut aller de pair avec critiquer le Gouvernement. D'autre part, il conviendrait que la (ou le) titulaire de ce poste national de défenseur(e) des enfants puisse mieux communiquer sur son action et informer l'opinion, et ce très régulièrement, afin d'accroître l'efficacité de son action. Il lui demande donc s'il compte répondre à cette proposition.

Données clés

Auteur : [M. Éric Raoult](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (12^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 97953

Rubrique : Enfants

Ministère interrogé : justice

Ministère attributaire : justice (garde des sceaux)

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 20 juin 2006, page 6385